
ATA DA DÉCIMA SEXTA REUNIÃO, EM SESSÃO EXTRAORDINÁRIA, DO 

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO 

DELTA DO PARNAÍBA 

 

1  No dia dezenove de maio de dois mil e vinte e cinco, às quatorze horas e trinta minutos, na 
2  cidade de Parnaíba, no Gabinete do Reitor, sob a presidência do professor João Paulo Sales 

3  Macedo, Presidente do Conselho de Administração e Reitor da Universidade Federal do 
4  Delta do Parnaíba, teve início a Décima Sexta Reunião, em Sessão Extraordinária, do 
5  Conselho de Administração (CONSAD) da UFDPar. Em momento posterior, em razão de 

6  compromisso institucional externo, o conselheiro João Paulo Sales Macedo precisou se 
7  ausentar para cumprir agenda externa representando a UFDPar, sendo a presidência da 

8  reunião assumida pelo conselheiro Vicente de Paula Censi Borges, que conduziu os 
9  trabalhos até o encerramento. Estiveram presentes os conselheiros: João Paulo Sales 

10  Macedo, Vicente de Paula Censi Borges, Osmar Gomes de Alencar Junior, Silmar Silva 

11  Teixeira, Moyses Barbosa da Silva Filho, Márcia de Arêa Leão Oliveira, Jerônimo Ferreira 
12  de Sousa Neto, Johnson Fernandes Nogueira, Edvania Gomes de Assis Silva, Amanda 

13  Silveira Denadai, Paloma Cavalcante Bezerra de Medeiros, Pedro Azevedo Encarnação e 
14  Iara Maria dos Reis Borges. Estiveram ausentes sem justificativa: Rafael Araújo Sousa 

15  Farias, Aurélio Vinícius Araújo Silva, Rayson José Bezerra de Farias, José Gerardo Ferreira 
16  Gomes Filho e Vera Lúcia dos Santos Costa. EXPEDIENTE: O senhor Presidente saudou 
17  a todos e deu início à reunião com a apreciação da Ata da 15ª Reunião, em Sessão 

18  Extraordinária, do CONSAD, a qual foi aprovada por todos os conselheiros presentes. 
19  OUTROS ASSUNTOS: O Presidente do Conselho, João Paulo Sales Macedo, informou 

20  que dois importantes documentos seriam apresentados na presente reunião do CONSAD. 
21  Explicou que o primeiro tratava-se do Relatório Anual de Atividades de Auditoria Interna 
22  (RAINT), elaborado pela Auditoria Interna da Universidade Federal do Delta do Parnaíba 

23  (AudIn/UFDPar), referente às atividades desempenhadas no exercício de 2024, ressaltando 
24  que, quanto à sua estrutura organizacional, a AudIn é vinculada administrativamente à 

25  Reitoria e, funcionalmente, ao CONSAD, conforme previsto em seu Regimento Interno. 
26  Seguiu informando que, posteriormente, seria apresentado o Orçamento da UFDPar – 2025, 
27  sendo a Pró-Reitoria de Planejamento (PROPLAN) responsável pela elaboração e execução 

28  do planejamento orçamentário. Posteriormente, Luanna Rhayra Rocha Ferreira, Auditora 
29  Chefe Interina da UFDPar, apresentou o Relatório Anual de Atividades de Auditoria Interna 

30  (RAINT) 2024; na sequência, Osmar Gomes de Alencar Junior, Pró-Reitor de Planejamento 
31  da UFDPar, apresentou o Orçamento da UFDPar – 2025. Ambos os documentos foram 
32  apresentados com anuência dos conselheiros, que puderam debater e esclarecer dúvidas 

33  imediatamente após cada apresentação. ORDEM DO DIA: 1) Apreciação da proposta do 

34  Calendário de Reuniões do CONSAD para 2025. O Presidente do Conselho e relator do 

35  processo, João Paulo Sales Macedo, apresentou a Proposta de calendário das reuniões do 
36  CONSAD da UFDPar para o ano de 2025, que prevê reuniões nas seguintes datas: 19 de 
37  maio, 30 de julho, 30 de setembro e 3 de dezembro. A proposta foi submetida à votação e 

38  aprovada por unanimidade pelos conselheiros presentes. 2) Processo n° 

39  23855.007066/2024-19 – Apreciação da minuta do Plano de Contingência, 

40  Manutenção, Atualização e Expansão de Equipamentos de TIC da UFDPar. O 
41  conselheiro Vicente de Paula Censi Borges, agora na função de Presidente do Conselho em 
42  exercício, considerando que o conselheiro João Paulo Sales Macedo, Presidente do 

43  CONSAD, precisou se ausentar para cumprir agenda externa representando a UFDPar, 
44  concedeu a palavra ao conselheiro Jerônimo Ferreira de Sousa Neto, relator do processo, 

45  que procedeu à leitura do parecer. No decorrer da leitura, o relator solicitou a colaboração 
46  do conselheiro Silmar Silva Teixeira para o parecer, ocasião em que foi feita sugestão para 
47  incluir o nome de servidora vinculada à Pró-Reitoria de Tecnologia da Informação e 

48  Comunicação (PROTIC) no texto da minuta. Após essa contribuição, o relator retomou a 



49  palavra para concluir a leitura do parecer, manifestando-se favorável à aprovação da minuta, 

50  com sugestões de alteração ao texto do documento. Posto em votação, o parecer foi 
51  aprovado por unanimidade pelos conselheiros presentes.  Nada mais havendo a tratar, o 
52  senhor Presidente do Conselho em exercício deu por encerrada a reunião, da qual eu, Joana 

53  D’arc Mendes Vieira, Secretária dos Conselhos Superiores da UFDPar, em exercício, lavrei 
54  a presente ata que, após lida, discutida e submetida à aprovação, será por mim assinada e 

55  pelo Presidente do Conselho. 
 

Parnaíba (PI), 19 de maio de 2025. 

 
 

 
 
 

 
Joana D’arc Mendes Vieira João Paulo Sales Macedo 

Secretária dos Conselhos Superiores Presidente do Conselho de Administração e 
Em exercício  Reitor da UFDPar 
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